
 
Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 02 Ottobre 2020 

 
L'anno 2020, il giorno 02 del mese di Ottobre, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro convenzionalmente 
inteso presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di 
Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 854548 del 25.09.2020, per trattare gli argomenti di cui 
all'allegato O.d.G; 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 09:51, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri 
Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Savoca Salvatore - Scarlata F.sco Paolo 
- Serio Paolo – Tusa Pasquale mentre risulta assente il Consigliere Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 
Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Marchese – Serio - Tusa, la cui nomina viene approvata dal 
Consiglio,  
Alle ore 09:53 entra il Consigliere Viscuso mentre il Presidente Greco chiede l’inversione dell’O.d.G. che viene 
approvata e seguita dal Consiglio. 
A seguire avviene il prelievo del Parere, prot, n. 829693 del 15.09.2020, avente per oggetto: “Art.11 L.R. n. 9/2020 – 
Fondo Perequativo degli Enti locali – agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini della TARI 2020 
– integrazione Regolamento per l'applicazione della tassa sui rifiuti (TARI)” - che viene letto ed approvato all’unanimità 
dei presenti per appello nominale alle ore 09:56, risultano presenti tutti i Consiglieri. 
Alle ore 09:57 avviene il prelievo del verbale di seduta Consiglio del 27.07.2020 che viene letto ed approvato 
all’’unanimità dei presenti per appello nominale alle ore 10:05, risulta assente il Consigliere Scarlata. 
Alle ore 10:06 esce il Consigliere Marchese ed a seguire avviene il prelievo del verbale di seduta Consiglio del 
28.07.2020 che viene letto ed approvato all’’unanimità dei presenti per appello nominale alle ore 10:15, risultano assenti 
i Consiglieri Cardella – Marchese – Scarlata.  
A seguire il Presidente Greco concede la parola ai Consiglieri presenti nel seguente ordine: 
il Consigliere Tusa comunica che a breve si svolgerà il Giro d’Italia in città, quindi se l’evento dovese essere 
pubblicizzato a livello internazionale, lo stato di degrado in cui versano le strade purtroppo penalizzerà l’immagine di 
Palermo tranne che non sarà trovata, come si augura lui stesso di cuore, apposita soluzione in merito con un percorso 
fatto ad hoc; 
a seguire il Consigliere Tusa riferisce che attualmente i media, i giornali, parlano dei percettori RDC, quindi, visto che 
diverse volte è stata affrontata la tematica in qualche seduta di Consiglio, sono state chieste informazioni in merito, 
l’Amministrazione sembra che si stia adoperando ma non abbiamo notizie certe sull’attivazione dei PUC, il Consigliere 
Tusa sostiene che questi potrebbero per i percettori RCD rappresentare l’occasione di dimostrare la loro volontà di 
lavorare per il rilancio del decoro cittadino, quindi chiede al Presidente Greco notizie sull’Assessore Mattina in quanto già  
invitato per essere presente in Consiglio; 
Il Presidente Greco riferisce che riguardo a PUC e percettori RDC l’Assessore G. Mattina sarebbe l’unica persona nelle 
condizioni di dire qualcosa di certo in merito a ciò ma ad oggi non ha risposto ancora all’invito, secondo voci di corridoio 
sembra che non ci siano certezze sui progetti PUC e sullo stato dei percettori RDC, nonostante ciò il Presidente Greco 
prende l’impegno di ricontattare l’Assessore per averlo in seduta di Consiglio ed avere risposte su tale tematica; 
il Consigliere Guaresi riferisce che per quanto riguarda il Giro d’Italia si conosce già il percorso cittadino ed inoltre le 
strade interessate saranno messe a posto dagli organizzatori dell’evento a proprie spese, a seguire per i percettori RDC 
comunica che domani sarà lui stesso con alcuni di loro per dei lavori di diserbo, pulizia sul territorio  e dare così una 
mano alle Aziende ReSeT – RAP, colpite seriamente dalla pandemia ancora in atto ;  
il Vice-Presidente Savoca, ricollegandosi a quanto detto dal collega Guaresi, riferisce che questo dimostra come i 
percettori RDC vogliono lavorare e non vivere da assistiti, auspica che al più presto l’Assessore Mattina venga in 
videoconferenza per riferire sulle intenzioni dell’Amministrazione Centrale per l’attivazione dei PUC e quindi per l’utilizzo 
dei percettori RDC;  
Il Presidente Greco, concordando con quanto detto dal Vice-Presidente Savoca, auspica che l’attivazione de PUC possa 
determinare al più presto l’utilizzo dei percettori RDC, i quali, con i lavori rivolti al decoro cittadino, possono contribuire a 
dare veramente lustro specialmente alla II Circoscrizione dove, rispetto alle altre zone della città, si è riscontrata una 
maggiore presenza di percettori RDC; 
Il Presidente Greco chiude la seduta alle ore 10:27. 
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